

7 Communiqué de presse

Strasbourg, le 26 octobre 2010



Affiche annonçant la journée

Le Centre de Lutte contre le Cancer Paul Strauss organise le 28 octobre prochain, la première journée « Santé et bien-être au travail » pour l'ensemble des membres de son personnel.

Parmi les actions de prévention contre les risques psycho-sociaux soutenues par la direction générale de l'établissement, figure cette initiative originale en milieu hospitalier d'une 1ère journée « Santé et Bien être au travail » organisée le 28 octobre 2010 pour l'ensemble de ses personnels.

Trois ateliers gratuits, organisés sur le temps de travail, ouverts à tout le personnel :

Etre bien dans son corps

Grâce à la mobilisation bénévole de 40 étudiants kinésithérapeutes de l'Ecole de Kinésithérapie de Kehl-Ortenau avec laquelle le Centre a un partenariat d'accueil d'étudiants-stagiaires tout au long de l'année, des massages de décontraction/relaxation

seront proposés de 9h à 17h, par tranche horaire de 30 minutes. Dans le même temps, les deux kinésithérapeutes animeront un atelier (un matin et un l'après-midi) de gymnastique PILATES.

Bien manger

9 élèves de 2e année de BTS diététique avec le Chef de Cuisine du Centre proposeront des recettes simples, peu onéreuses, permettant effectivement de rendre possible la consommation de « 5 fruits et légumes » par jour.

Se mettre en valeur

La socio-esthéticienne du Centre et 2 élèves de 2e année de BTS d'esthétique du Lycée Jean-Rostand de Strasbourg prodigueront des conseils de soins de la peau et de maquillage.

L'annonce de cette journée a été accueillie avec enthousiasme et actuellement plus de 160 personnes s'y sont inscrites.

La Direction générale et la direction des ressources humaines du Centre Paul Strauss, espèrent ainsi apporter à ses personnels un signe fort d'attention à la prise en compte de leur charge de travail et du stress qu'elle peut engendrer.

A propos du Centre Paul Strauss :

Le Centre de Lutte contre le Cancer Paul Strauss fait partie de la structure communautaire de la Fédération Nationale des Centres de Lutte contre le Cancer qui regroupe 20 Centres français. Il assure une triple mission en cancérologie : les soins, la recherche et l'enseignement. Il prend en charge plus de 2500 nouveaux cas de cancers par an. Il réunit tous les moyens innovants en cancérologie dans le domaine du diagnostic (radiologie, médecine nucléaire) et des thérapeutiques (chirurgie, radiothérapie, médecine oncologique). L'ensemble de ses moyens réunis sur un même lieu, permet, avec le concours des professionnels des soins de support, une prise en charge intégrée et personnalisée des patients tout au long de leur maladie. Depuis de nombreuses années, le Centre Paul Strauss s'inscrit dans une démarche d'amélioration de la qualité et de maîtrise des risques dans le but d'offrir à chaque patient les meilleurs soins dans les meilleures conditions.

Avec les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, le Centre développe le projet de création d'un Institut Régional du Cancer à l'horizon 2015.

Le Centre Paul Strauss emploie 545 salariés, dont

- 485 personnels non médical (cadres de santé, IDE, aides soignantes, agents de service hospitalier, manipulateurs d'électroradiologie, kinésithérapeutes, psychologues, diététiciennes, assistantes sociales, physiciens, cuisiniers, techniciens, ouvriers qualifiés, personnels administratifs ...)
- 60 personnels médicaux (ne sont pas comptés les internes en médecine et les médecins vacataires
- 489 postes équivalent temps plein



Contact Presse:
Catherine Laulhé
Responsable de la communication
Tél 03 88 25 24 66
communication@strasbourg.fnclcc.fr